
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 16 juin 2015 à 18h15 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 

Présences : Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Madame Lucie Durocher, représentante du personnel enseignant 
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant  

 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 

 Madame Marie-France Riopel, parent membre  
 
Absence : 

Madame Janique Taillon, parent membre 
Madame Lucie Levesque 

  

 1. Ouverture de l'assemblée 
  Monsieur  Alain F. Dussault, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h05. 
   

AG-14.15.43 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 26 mai 2015 
4. Parole au public 
Suivi au procès-verbal 
5. Accueil préscolaire 
6. Rencontre membre de l’OPP 
Pour approbation 
7. Budget sommaire 2015-2016 
8. Fournitures scolaires 
9. Règles de régie interne du service de garde 
10. Service de garde : journées pédagogiques (nouveau tarif) 
11. Traiteur scolaire 
12. Rapport annuel du président 
13. Assemblée générale des parents 
14. Date du premier conseil d’établissement 2015-2016 
15. Budget pour les activités de la rentrée 
Pour consultation 
16. Transfert de budget 2014-2015 
17. Transfert de budget 2015-2016 
18. Cadre de référence et tarification 2015-2016 pour les SDG 
Pour information 
19. Parole à la représentante du service de garde 
20. Parole au représentant du comité de parents 
21. Parole au représentant de l’OPP 
22. Correspondance du président 
23. Autres points d’information  

23.1 Organisation scolaire 2015-2016 
23.2 Photos scolaires 
23.3 Aide aux devoirs 

24. Levée de l’assemblée 
 

 



Il est proposé par  madame  Mélanie Lavoie et secondé par monsieur Alain F. Dussault 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 16 juin 2015.  
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

  ADOPTÉ 
   

AG-14.15.44 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 26 mai 2015 
  Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles 

d’adopter le procès-verbal de la réunion du 26 mai 2015.  
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

  

ADOPTÉ 
   

 4. Parole au public 
Nil 

   

 5. Accueil préscolaire 2015-2016 
  Le 2 juin dernier, l’accueil des futurs élèves du préscolaire accompagnés de leurs parents, 

s’est très bien déroulé et fût très apprécié. Les futurs élèves ont reçu de jolis plants de 
tomates qui ont été offert gratuitement par Primavera. 

   
   

 6. Rencontre membre de l’OPP 

 

 Madame Taillon résume les points discutés lors de la dernière rencontre des membres de 
l’OPP.  
Les membres du CÉ demandent qu’une lettre soit envoyée aux parents de l’école dès le 
début de l’année pour expliquer les raisons d’une campagne de financement à notre école. 
 
La campagne de financement «Fleurs et fines herbes» sera reconduite. 
 
En lien avec le thème de l’école pour l’an prochain «Le Cirque», une vente de billets pour le 
spectacle du Cirque du Soleil pourrait permettre de ramasser des fonds. Un pourcentage 
des revenus de la vente des billets reviendrait à l’école. 
 
Projet toit vert à l’école  
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, s’informera auprès de la commission scolaire, si 
nous pouvons aller de l’avant avec ce projet. 
Le projet doit être présenté le plus tôt possible au Magasin Métro de Boucherville. Madame 
Taillon et madame Riopel se proposent pour l’élaboration et la présentation de ce projet. 
À suivre … 

   
   

AG.14.15.45 7. Budget sommaire 2015-2016 
  Madame Jocelyne Montpetit, directrice présente le budget sommaire pour l’année 2015-

2016. Ce sont les services aux élèves qui seront les plus affectés par les coupures 
budgétaires. 
 
Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’approuver le budget sommaire pour l’année 2015-2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.46 
 
 
 
 
 
 

8. Fournitures scolaires 
Les listes ont été révisées par les enseignantes selon les nouvelles normes de la 
Commission scolaire des Patriotes. 
 
Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’approuver les listes des fournitures scolaires pour l’année 2015-2016. 
 



La proposition est approuvée à l’unanimité. 
ADOPTÉ 

 
   

AG.14.15.47 9. Règles de régie interne du service de garde 
  Les membres du CÉ ont reçu le document des Règles de régie interne du service de garde. 

Madame Julie Côté explique les modifications apportées à la tarification. 
À partir du 1er juillet, les coûts seront de 8 $/jour. 
Pour les journées pédagogiques, les coûts seront de 16$/jour + les frais des activités 
(sorties ou activités à l’école). 
 
Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par monsieur Jean-François Cassivi 
l’approbation des Règles de régie interne du service de garde 2015-2016 avec les 
modifications apportées à la tarification. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.48 10. Service de garde : journées pédagogiques 
  Les activités des journées pédagogiques du SDG seront les mêmes que celles présentées 

au CÉ du mois de mai dernier avec une légère augmentation des coûts compte tenu de 
l’augmentation des tarifs du service de garde pour l’année 2015-2016. 
 
Il est proposé par madame Lucie Durocher et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’approuver les activités lors des journées pédagogiques avec une légère augmentation des 
coûts pour l’année 2015-2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.49 11. Traiteur scolaire 
  Madame Julie Côté présente les documents des traiteurs scolaires et apporte quelques 

commentaires sur les coûts et la qualité des repas qui sont offerts par ceux-ci. 
 
Les services du traiteur « Les petits Chefs » ont été retenus pour l’année 2015-2016. 
 
Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par madame Janique Taillon d’approuver 
les services du traiteur «Les petits Chefs» pour l’année 2015-2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.50 12. Rapport annuel du président 
  Monsieur Alain F. Dussault présente le rapport annuel du conseil d’établissement de l’année 

2014-2015. 
 
Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault et secondé par madame Lucie Durocher 
d’approuver le rapport annuel du conseil d’établissement pour l’année 2014-2015. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.51 13. Assemblée générale des parents 
  Date à prévoir avant le 30 septembre 2015. 

 
Un courriel sera envoyé aux membres du CÉ lorsque cette date sera déterminée. 
 
Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault et secondé par madame Rachel Morrisseau 
d’approuver la date de la tenue de l’assemblée générale des parents lorsque celle-ci sera 
déterminée par les enseignantes de l’école lors de leur prochaine assemblée générale. 



 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.52 14. Date du premier conseil d’établissement 
  Mardi 6 octobre 2015 

 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’approuver la date du premier conseil d’établissement le mardi 6 octobre 2015. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
AG.14.15.53 15. Budget pour les activités de la rentrée 2015-2016 
  A. Le Cirque 

Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault et secondé par madame Mélanie Lavoie 
d’approuver le budget de 2 500$ pour l’activité de la rentrée scolaire ayant pour thème «Le 
Cirque». 
 
B. Echo-Héros 
Protection des animaux en voie de disparition et de l’environnement (gratuit). 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Mélanie Lavoie 
d’approuver l’activité «Écho-Héros». 
 
C. Parcours des planètes (gratuit).  
Il est proposé par madame Rachel Morrisseau et secondé par monsieur Jean-François 
Cassivi d’approuver l’activité «Parcours des planètes». 
 
D. Activités parascolaires 
Les membres du CÉ demandent de recevoir par courriel la liste des activités parascolaires 
proposées avant de les faire parvenir à l’ensemble des parents de l’école. 
 
Il est proposé par madame Rachel Morrisseau et secondé par madame Janique Taillon 
d’approuver les activités parascolaires pour l’année 2015-2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
AG.14.15.54 16. Transfert de budget 2014-2015 
  Transfert de budget pour le CÉ 2014-2015 – montant demandé : 47,00 $  

 
Il est proposé par monsieur Alain F.-Dussault et secondé par monsieur Jean-François 
Cassivi d’approuver le transfert de budget au montant de 47$ pour le CÉ de l’année 2014-
2015. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.55 17. Budget 2015-2016 
  Transfert de budget pour le CÉ 2015-2016 – montant demandé : 114 $ 

 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Lucie Durocher 
d’approuver le transfert de budget au montant de 114 $ pour le CÉ de l’année 2015-2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 18. Cadre de référence et tarification 2015-2016 pour les SDG 
  Les membres du CÉ ont reçu le document du Cadre de référence et tarification 2015-2016 

pour les services de garde. 



   

 19. Parole à la représentante de SDG 
  Nil 
   

 20. Parole au représentant du comité de parents 
  Monsieur Des Croisselles résume le contenu de la dernière réunion. 
   

 21. Parole à la représente de l’OPP 
Nil 

   

 22. Correspondance du président 
  Nil 
   

 23. Autres points d’information 
  23.1 Organisation scolaire 2015-2016 

Préscolaire : 2 groupes 
1re : 3 groupes  
2e :  2 groupes 
3e :  2 groupes 
4e :  2 groupes 
5e/6e : 4 groupes multiniveaux 
 
23.2 Photos scolaires 
La date du 30 septembre 2015 a été retenue. 
 
23.3  Aide aux devoirs –Bambinerie 
Monsieur Benoît Des Croisselles mentionne qu’un projet d’aide aux devoirs sera organisé 
par l’organisme la Bambinerie de Boucherville.  
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, explique qu’elle ne peut pas faire de publicité pour 
aucun organisme. 

   

AG.14.15.56 24. Levée de l’assemblée 
  Madame Mélanie Lavoie propose la levée de l’assemblée à 21h15, madame Marie-France 

Riopel seconde. 
  ADOPTÉ 

   
  La direction  

 
 

Le président 

  Madame Jocelyne Montpetit Monsieur Alain F. Dussault 
   

 


